深谷市立大寄小学校



第9号 12月号 令和6年11月29日 TEL 571-0774

~ 夢と目標を持ち、笑顔あふれる大寄小学校 ~



~いつきでもふるさとを大切に~

冷え込みが増してきたこの頃、慌ただしい年の瀬を迎えました。皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日の11月11日(月)、深谷市は渋沢栄一翁の命日を「栄一翁語らいの日」とし、 本年も各学校で栄一翁に関する校長講話、関連する道徳の授業等を行いました。

本年は、栄一翁肖像画の一万円札発行の年であり、例年以上に大々的にそれぞれの催しを実施しました。

大寄小学校も、各学級で道徳の授業を行ったり、「ふるさと ふかや・渋沢学フォーラム」 にリモートで参加したりしました。

校長も、11月12日(火)朝、全校をリモートでつなぎ、渋沢栄一翁のふるさとを大切にしていた逸話を、渋沢敦雄元校長先生の描かれた油絵の紹介も交えて朝会で話しました。

逸話として、渋沢栄一翁は、地元諏訪神社のお祭りののぼりばたの字を書いて以来、90才で亡くなるまで、アメリカ旅行に行っている時と病気になってしまった時の2年以外は、毎年諏訪神社のお祭りの日に合わせて東京から帰省していたのだ、ということを伝えました。

そして、大寄小学校の児童の皆さんも、ふるさと・おおよりを、ふるさと・ふかやをいつまでも大切にして欲しいと話しました。また、もしも将来この深谷の地を離れることがあっても、 ふるさとを思って帰ってきて欲しい、とも話しました。

ご家庭でも、渋沢栄一翁についてお話をされることは勿論、渋沢栄一翁のように、「ふるさと ふかや」をいつまでも大切に思うことについて、お話をしていていただけたら良いかと思います。どうか、よろしくお願いいたします。

~学校運営協議会お世話になりました~

11月26日(火)第2回学校運営協議会を行いました。 2学期の教育活動や子供たちの様子についての報告後、今回 は、現在の学校生活等について協議、意見交換をしました。 また、学校として改善を図っていきたいこと等について、 忌憚のないご意見を伺いました。

今後とも地域の皆様の 思いを大切に、保護者・ 地域の皆様に誇れる学校 づくりを推進していこう と思います。ご協力の程、 よろしくお願いします。



頑張った持久走大会!

校内持久走大会では、ご来校、および、子供たちへ温かいご声援をたくさんいただきありがとうございました。今回の持久走大会では、体力向上と目標達成に向けてがんばり抜ける力を養うことができたのではないかと思います。今後とも、子供たちの可能性の芽を伸ばしていけるよう、教育活動を行って

いきたいと思います。 ご理解・ご協力の程、よろしくお願いします。



◇子供たちの活動の様子◇

*子供たちの活動の様子をホームページでもご覧になってください。









親善球技大会









花はなプラン







31 火 閉庁日



県小・中学校音楽会北部東地区大会

" 12_角

の主な予定

下か行 校ら事 時の等 刻通の 予知急定やな 表H変 と P 更 併でが せのあ て確るご認か 確をも 認おし く願れ だいま さしせ いまん。 校

*	1	П		16	月	放課後子ども教室	
	2	月	放課後子ども教室	17	火	通常日課 5時	間 児童集会
e Hee	3	火	表彰朝会 委員会 お迎えさんぽ	18	水	月木日課 5時	間
	4	水		19	木	月木日課 5時 夕焼け道場	間 音楽鑑賞会
	5	木	修学旅行(6年) 夕焼け道場	20	金	月木日課 4時	間 給食最終日
	6	金	修学旅行(6年) にじいろの会(低)	21	±	10 m	
>	7	±		22	日		
	8	日		23	月	月木日課 3時	間 お迎え
	9	月	放課後子ども教室	24	火	終業式 月木日課 3時	間
	10	火	短学活 クラブ	25	水	冬季休業日(~1月7日)	
5	11	水		26	木		
))	12	木	夕焼け道場	27	金		
l	13	金	朝読書お迎えさんぽ	28	土		
1 1	14	土		29	田		
ノ 。 石	15	日		30	月	閉庁日	
Ļ							